

CORPORATE EVENT NOTICE: Admission par cotation directe
Vidéo Futur Entertainment Group S.A.
PLACE: Paris
AVIS N° : PAR_20100122_00391_ALT
DATE: 22/01/2010
MARCHÉ: Alternext

ADMISSION D' ACTIONS PAR COTATION DIRECTE

Conformément au chapitre 1 (paragraphe 1.4) et au chapitre 3 des règles d'Alternext, Euronext Paris S.A. a décidé l'admission sur Alternext des 38 011 987 actions de Vidéo Futur Entertainment Group S.A. (la "société") selon la procédure de cotation directe.

Les actions admises représentent la totalité des actions regroupées et portent jouissance courante. Dès leur admission sur Alternext, les actions pourront revêtir la forme nominative ou au porteur, au choix des actionnaires. La société disposera par ailleurs de 170 038 actions non regroupées, représentant 0,02% de son capital, lesquelles ne seront admises à la cotation sur Alternext qu'après regroupement.

L'inscription sur Alternext des actions de la société Vidéo Futur Entertainment Group S.A. aura lieu le 27 janvier 2010, concomitamment à une distribution d'un dividende exceptionnel réalisée par NETGEM auprès de ses actionnaires dans les conditions ci-après mentionnées.

L'information sur les résultats et la situation actuelle de la société Vidéo Futur Entertainment Group S.A. est assurée dans les conditions suivantes :

Des exemplaires du document d'information sont disponibles sans frais auprès de Vidéo Futur Entertainment Group S.A. (27, rue d'Orléans, 92200 Neuilly sur Seine), sur son site Internet : www.videofutur.com et sur le site Internet d'Alternext : www.alternext.com.

CONDITIONS D'ADMISSION

Afin de permettre la cotation des actions regroupées de VideoFutur sur Alternext, l'assemblée générale mixte des actionnaires de Netgem a approuvé le 19 janvier 2010 la distribution d'un dividende exceptionnel en nature portant sur un nombre maximum de 37 041 695 actions regroupées VideoFutur détenues par Netgem, à raison de 1 action VideoFutur pour une action Netgem détenue. Le solde des actions VideoFutur détenues par Netgem servira principalement à la préservation des droits des porteurs de titres donnant accès à terme au capital (BSPCE ou actions gratuites ce qui porterait le nombre d'actions distribuées aux actionnaires de Netgem jusqu'à un maximum de 37 939 680). La valeur retenue de l'action regroupée VideoFutur lors de la première cotation s'élèvera à 0,66 euro.

Le calendrier indicatif de l'opération est le suivant :

- le 19 janvier 2010 : Assemblée Générale Mixte de Netgem ayant approuvé notamment la distribution d'un dividende en nature portant sur l'ensemble des actions VideoFutur détenues par Netgem;

- le 21 janvier 2010 : Conseil d'administration de Netgem mettant en oeuvre la distribution de dividendes en nature portant sur les actions Vidéo Futur Entertainment Group S.A. détenues par Netgem au profit des actionnaires de Netgem;
- le 27 janvier 2010 : Distribution des actions VideoFutur détenues par Netgem aux actionnaires de Netgem;
- le 27 janvier 2010 : Cotation de l'ensemble des actions VideoFutur sur Alternext et début des négociations.

Les caractéristiques des actions regroupées inscrites sur Alternext seront les suivantes :

- **Forme** : Les actions entièrement libérées émises par la Société peuvent revêtir la forme de titres nominatifs ou de titres au porteur au choix du titulaire. Elles donnent lieu à une inscription en compte dans les conditions et selon les modalités prévues par la loi et les règlements en vigueur. Les actions sont librement négociables et se transmettent par virement de compte à compte. Conformément aux dispositions de l'article L 228.2 du Code de commerce, en vue de l'identification des détenteurs de titres au porteur, la Société est en droit de demander à tout moment, contre rémunération à sa charge, à l'organisme chargé de la compensation des titres, selon les cas, le nom ou la dénomination, la nationalité, l'année de naissance ou l'année de constitution et l'adresse des détenteurs de titres conférant immédiatement ou à terme le droit de vote dans ses propres assemblées d'actionnaires ainsi que la quantité de titres détenues par chacun d'eux et, le cas échéant, les restrictions dont les titres peuvent être frappés.
- **Jouissance** : Courante
- **Service des titres et service financier** : CACEIS Corporate Trust

CONDITIONS D'OUVERTURE DES NEGOCIATIONS

Euronext Paris fait connaître qu'à partir du **27/01/2010**, les actions regroupées de Vidéo Futur Entertainment Group S.A. décrites ci-dessous seront admises aux négociations sur Alternext.

- Procédure d'admission: **cotation directe**
- Cours de référence: **0,66 EUR**
- La cotation se déroulera selon les règles habituelles du **groupe de cotation EI**

Admission aux négociations des actions émises par Vidéo Futur Entertainment Group S.A.

Euronext Paris fait connaître qu'à partir du 27/01/2010, les actions ci-dessous émises par Vidéo Futur Entertainment Group S.A. seront admises aux négociations sur Alternext.

Principales caractéristiques des titres admis:

Nombre de titres à admettre:	38 011 987
Valeur nominale:	Sans mention de valeur nominale
Jouissance:	Courante
Forme des titres:	Nominatif ou au Porteur
Banque introductrice:	Oddo Corporate Finance
Service financier:	CACEIS Corporate Trust 23
Secteur ICB:	5377 Services spécialisés aux consommateurs

Cotation:

Groupe de cotation:	EI	Cotation:	Continu
Quotité:	1	Devise:	EUR
Unit / %:	Unit	SRD:	Non
Garantie R/L:	Oui	Dépositaire local:	Euroclear France
Animateur de marché:	Oddo Corporate Finance (585)		
Libellé:	VIDEOFUTUR	Code CFI:	ESVTFN
ISIN:	FR0010841189	Code Euronext:	FR0010841189
Mnémonique:	ALVOD		

CORPORATE EVENT NOTICE: Direct Listing
Vidéo Futur Entertainment Group S.A.
LOCATION: Paris
NOTICE: PAR_20100122_00391_ALT
DATE: 22/01/2010
MARKET: Alternext

LISTING OF SHARES

Pursuant to Chapter 1 (paragraph 1.4) and Chapter 3 of Alternext rules, Euronext Paris has decided to admit on Alternext 38,011,987 shares of Vidéo Futur Entertainment Group S.A. (the "Company") through a direct listing procedure.

The shares admitted to listing and trading will represent the total number of reverse split shares of the Company and will be participating as from the date on which the shares have been registered in the investors' account. Since the admission, the shares will be either in bearer form, or in registered form. 170,038 non-reverse split shares, representing 0.02% of the company's share capital will be admitted to listing and trading on Alternext once reverse split occurred.

The listing of Vidéo Futur Entertainment Group S.A. shares on Alternext will take place on January 27, 2010 concurrently with the distribution of an extraordinary dividend from Netgem to its shareholders and under the conditions stated below.

Information on the current position of Vidéo Futur Entertainment Group S.A. will be provided as follows: An offering circular will be available for consultation for free at the Company's head office : 27, rue d'Orléans, 92200 Neuilly sur Seine), on the company's website www.videofutur.com and on Alternext's website www.alternext.com

CONDITIONS OF THE ADMISSION

The admission of the Vidéo Futur Entertainment Group S.A. shares is subordinated to a distribution of shares to Netgem shareholders described below. Netgem during a combined annual and extraordinary general meeting hold on January 19, 2010 decided to distribute to Netgem shareholders an extraordinary dividend representing a maximum of 37,041,695 reverse split shares of the company Vidéo Futur Entertainment Group S.A. with the proportion of one Vidéo Futur Entertainment Group S.A. share for each Netgem share. The remaining Vidéo Futur Entertainment Group S.A. shares hold by Netgem will be used to preserve the rights of the shareholders holding securities that will give access to the capital (Share warrants for Entrepreneurs or free shares that will increase the number of distributed shares to a maximum of 37,939,680). The valuation of the Vidéo Futur Entertainment Group S.A. reverse split shares is 0.66 euro.

Indicative schedule of the operation:

- January 19, 2010: The combined annual and extraordinary general meeting approved the distribution of an extraordinary dividend representing all the VideoFutur shares hold by Netgem ;
- January 21, 2010: Netgem board meeting implemented the distribution of an extraordinary dividend in kind of VideoFutur reverse split shares hold by Netgem in favour of Netgem shareholders ;
- January 27, 2010: Distribution of VideoFutur shares hold by Netgem to Netgem shareholders ;
- January 27, 2010: Listing of VideoFutur shares on Alternext and opening of the trading.

The characteristics of the Alternext listed shares are:

- Form: the shares will be either in bearer form, or in registered form.
- Dividend due date: as from the date on which the shares have been registered in the investors'

account

- Financial service: CACEIS Corporate Trust

OPENING CONDITIONS OF THE TRADING

Euronext Paris announces that, as from January 27, 2010, the reverse split shares of Vidéo Futur Entertainment Group S.A. described below will be admitted to listing and trading on Alternext.

- Listing procedure: **direct trading**
- Reference price: **0.66 EUR**
- The trading will take place according to the usual rules of the **trading group EI**

Listing of the shares issued by Vidéo Futur Entertainment Group S.A.

Euronext Paris announces that, from 27/01/2010, the ordinary shares described below issued by Vidéo Futur Entertainment Group S.A. will be listed on Alternext.

Main characteristics of the securities to be listed:

Number of securities to be listed:	38,011,987
Nominal value:	Without mention of nominal value
Dividend due date:	As from the date on which the shares have been registered in the investors' account
Form:	Bearer or registered
Listing agent:	Oddo Corporate Finance
Financial service:	CACEIS Corporate Trust 23
ICB sector:	5377 Specialized Consumer Services

Quotation:

Trading group:	EI	Trading:	Continuous
Lot size:	1	Currency:	EUR
Unit / %:	Unit	DSO:	No
Guarantee:	Yes	Local depositary:	Euroclear France
Liquidity provider:	Oddo Corporate Finance (585)		

Product name:	VIDEOFUTUR	CFI code:	ESVTFN
ISIN:	FR0010841189	Euronext code:	FR0010841189
Symbol:	ALVOD		
